



JESUS HÉCTOR MUÑOZ ESCOBAR DESDE LAS CÁMARAS LEGISLATIVAS



LULA DA SILVA Y JAIR BOLSONARO; A SEGUNDA VUELTA PARA DISPUTAR LAS PRESIDENCIALES

El izquierdista **Luiz Inácio Lula da Silva**, del PT, se posicionó con una ventaja del 47.85%, frente al presidente **Jair Bolsonaro**, quien se encuentra en segunda posición con 43.70% de los votos válidos, según los resultados parciales divulgados por el Tribunal Superior Electoral (TSE), mismo que declaró una elección matemáticamente definida, en la que el líder ultraderechista y el dirigente del Partido de los Trabajadores (PT) tendrán que enfrentarse en una segunda vuelta. Tras obtener 47,85% y 43,70% de los votos, **Luiz Inácio Lula da Silva** y **Jair Bolsonaro**, respectivamente, tendrán que enfrentarse en una segunda vuelta, luego de haberse escrutado el 94,05% del total, según los datos oficiales. El Tribunal Superior Electoral (TSE) de Brasil confirmaron que el líder ultraderechista y el dirigente del Partido de los Trabajadores (PT) tendrán que enfrentarse en una segunda vuelta, programada para el 30 de octubre, para definir la Presidencia.

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR; 'YA ESTOY CHOCHENDO' PERO VAMOS A TERMINAR LA TRANSFORMACIÓN DE MÉXICO

El presidente **Andrés Manuel López Obrador**, durante la inauguración del Banco del Bienestar en Mitla, Oaxaca, bromeó con la filtración de información de su estado de salud y dijo ya estoy chocheando, pero vamos a terminar la transformación de México. Esto después de que la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) fue hackeada y se revelaron datos sobre la salud del presidente **AMLO** en donde señalan que padece gota e hipotiroidismo. El Mandatario Federal señaló que no se iba a reelegir de nuevo como candidato a la presidencia esto después de que los espectadores se lo pedían por lo que comentó "sufragio efectivo, no reelección". **AMLO** negó que vayan a investigar y a castigar a los militares por el hackeo de información que sufrió la Secretaría de la Defensa Nacional. No, yo no soy partidario que no, respondió el presidente al ser cuestionado sobre si pediría que se investigue a elementos de la Sedena por el hackeo de información que sufrió la dependencia. La gente sanciona y no les gusta esas cosas.

SENADOR EDUARDO RAMÍREZ Y RAFAEL ESPINO; HOY LUNES DISCUTEN REFORMA MILITAR EN COMISIONES

Las comisiones unidas de Puntos Constitucionales y de Estudios Legislativos, Segunda, del Senado de la República, convocó a sesionar hoy lunes 3 de octubre para discutir y aprobar el nuevo dictamen de reforma que busca ampliar el plazo que tienen las Fuerzas Armadas en las labores de seguridad pública. **Eduardo Ramírez Aguilar** y **Rafael Espino de la Peña**, respectivamente, presidentes de dichas comisiones, convocaron a la sesión a partir de las 17 horas de hoy 3 de octubre. **Eduardo Ramírez** destacó que las comisiones Unidas sesionarán con el propósito de continuar con el análisis del dictamen de la minuta en materia de Guardia Nacional. Esperamos encontrar a través del diálogo los consensos necesarios para la aprobación de este proyecto de decreto. **Ricardo Monreal**, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) en el Senado, señaló que se sigue buscando consenso sobre la prórroga para que las Fuerzas Armadas realicen tareas de seguridad pública. **Monreal Ávila** destacó que será el día de mañana martes 4 de octubre, cuando se celebren dos sesiones para deliberar y, en su caso, aprobar el dictamen.



SENADOR RICARDO MONREAL; FIRMA CUATRO COMPROMISOS LEGISLATIVOS CON LA COMUNIDAD LGBTIQ+

El presidente de la Junta de Coordinación Política, **Ricardo Monreal Ávila**, durante un encuentro con liderazgos de la comunidad LGBTIQ+, quienes respaldaron al senador en sus intenciones de contender por la Presidencia de la República de 2024. **Monreal Avila** indico que para poder ampliar y profundizar el proceso de cambio en nuestro país, es necesario dar pasos decididos hacia una agenda progresista, que destierre la discriminación, la violencia y toda acción en contra de la comunidad LGBTIQ+. **Ricardo Monreal Ávila**, se comprometió a impulsar cuatro compromisos en beneficio de ese sector. Recordó que el marco normativo mexicano ya contiene algunas pautas como punto de partida, pero es necesario ampliarlas, profundizarlas y lograr que lo que se dice en la Ley, se viva y sienta de manera tangible en el día a día de quienes aquí vivimos y transitamos. Adelantó que conversará con los coordinadores de los Grupos Parlamentarios para votar, antes de que concluya el año legislativo, el dictamen que busca prohibir las terapias de conversión. **Monreal Ávila** dio a conocer que se impulsará una reforma constitucional que amplíe las categorías contenidas en el artículo 1° de la Carta Magna, de tal manera que deje de decir preferencia sexual e incluya los conceptos de orientación sexual, identidad de género y expresión de género. Presentará una iniciativa para reformar las leyes del IMSS, ISSSTE e INSABI, a fin de garantizar el acceso a la salud y la seguridad social a todas las parejas y todas las familias. El legislador enfatizó que estas propuestas forman parte del Proyecto de Nación, inclusivo, constructivo e integral que impulsa rumbo al 2024. El líder de la mayoría legislativa en el Senado subrayó la necesidad incorporar las experiencias y luchas de las personas lesbianas, gays, trans, intersex, no binarias y de género no normativo.

DIPUTADO IGNACIO MIER; MORENA APOYARÁ CONSULTA CIUDADANA “FUERZAS ARMADAS EN LABORES DE SEGURIDAD”

El presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, **Ignacio Mier Velazco**, adelantó que los diputados de Morena y de la coalición Juntos Hacemos Historia secundarán la consulta ciudadana, que el Ejecutivo ha propuesto, en el contexto de la discusión pública que se ha generado en últimas fechas por la legislación sobre la Guardia Nacional. El diputado advirtió que la opinión del pueblo de México en temas de la vida pública es fundamental, y ello no se contrapone con la obligación que por mandato constitucional tienen a las y los legisladores. Como diputado federal, creo que es necesario que, a pesar de que me hayan dado su confianza, su disposición para representarlos y darle cumplimiento a lo que establece nuestra Constitución, eso no obsta que ustedes participen, que los mexicanos participen y se conozca su opinión. Señaló que el apoyo es al ejercicio de participación democrática ciudadana, que hoy impulsa el Gobierno Federal a través de la Secretaría de Gobernación, y es una vía que debe ser respetada e impulsada. Apuntó que lo que se está haciendo al alargar la permanencia de las Fuerzas Armadas como apoyo de la Guardia Nacional en sus tareas, es permitir el cumplimiento pleno de estas premisas.

ESTUDIO DEL IBD; CIENTÍFICOS RECOMIENDAN MANTENER MEDIDAS DE PREVENCIÓN POR COVID-19

El director de la (Organización Mundial de la Salud) OMS y el gobierno estadounidense afirmaron que el fin de la pandemia está cerca. Un estudio elaborado por la Dirección General de Investigación Estratégica del Instituto Belisario Domínguez (IBD), indican por medio de estudios científicos que el SARSCoV2 continúa circulando, por lo que se recomienda mantener las medidas preventivas de salud pública y seguir avanzando en la vacunación. La investigación titulada “Covid-19. La información disponible y el fin de la pandemia”, elaborada por **Concepción Torres Ramírez**, apunta que las variantes más recientes, caracterizadas por una menor virulencia y mayor propagación, han dificultado el recuento de casos y fallecimientos, toda vez que los síntomas pueden ser más leves y se aplican menos pruebas. De acuerdo con estimaciones de la OMS, tan solo en los dos primeros años de la pandemia se habría registrado un total de 14.9 millones de muertes a nivel mundial, 9.5 millones más de las que se contabilizan originalmente. En el caso de nuestro país se estima que en el mismo periodo habrían fallecido 626,218 personas, 109.14% más que lo reportado, refiere el documento. Uno de los problemas actuales, es que continúa la disparidad en el acceso a los nuevos antivirales, pues en la mayoría de los países de ingresos bajos y medianos es prácticamente inexistente. Ante este escenario, la OMS recomienda mantener el uso de cubrebocas, aplicar dosis de refuerzo en la población, aumentar las pruebas y desarrollar estrategias de preparación para contingencias futuras.



ADÁN AUGUSTO LÓPEZ; AUTORIDADES JUDICIALES LES CORRESPONDE INVESTIGAR A CABEZA DE VACA

El secretario de Gobernación, **Adán Augusto López Hernández**, acudió a la toma de posesión del nuevo gobernador y señaló que con la llegada de **Américo Villarreal** se espera una transformación total, pues es un gran momento para la entidad. Indico que la investigación contra el ahora ex gobernador **Francisco Javier García Cabeza de Vaca**, es un tema que corresponde a las autoridades judiciales, y sobre si quedará impune la conducta del panista, preciso que todo tiene su tiempo. Sobre el paradero de **Cabeza de Vaca**, señalo que su función no es informar, y aunque lo supiera, tampoco lo diría, no me corresponde". **López Hernández** dijo que es un gusto amanecer aquí en Tamaulipas, donde se respira un aire de libertad, de respeto a todos, pues ya se fueron los aspirantes a dictadores, haciendo alusión a **García Cabeza de Vaca**, quien fue visto en su rancho El Rincón, en el municipio de Soto La Marina, el fin de semana por lugareños del poblado La Pesca.

CLAUDIA SHEINBAUM; ENVIARÁ INICIATIVA PARA EXPEDIR LEY DE MEMORIA DE LA CDMX

La jefa de gobierno, **Claudia Sheinbaum**, durante la conmemoración de los 54 años de la matanza de estudiantes en Tlatelolco, adelantó que esta semana enviará al Congreso local una iniciativa para crear la Ley de Memoria de la Ciudad de México, con el objetivo de reconocer y garantizar a las víctimas, familiares, sobrevivientes y comunidades el derecho a participar en las etapas de las políticas públicas de memoria y el libre acceso a archivos sobre violaciones graves a los derechos humanos que posea la administración capitalina. Se busca establecer sitios de memoria, entre los cuales se contempla la Plaza de las Tres Culturas en Tlatelolco, lugar de la matanza del Movimiento Estudiantil en 1968; el punto en la Calzada México-Tacuba, entre Circuito Interior, donde ocurrió el Halconazo en 1971, y los sótanos de la Plaza de Tlaxcoaque. Estos espacios serán definidos por la Comisión de la Memoria Histórica de la Ciudad de México. **Consuelo Solís Morales**, militante de la Asociación Cívica Nacional Revolucionaria y viuda de **Genaro Vázquez Rojas**, recordó el tiempo que pasó detenida en Tlaxcoaque. Este lugar en particular me trae recuerdos duros de la represión, a quienes nos manifestamos en desacuerdo con la forma de gobernar de los gobiernos priistas: el secuestro, la desaparición, la tortura física y psicológica, la intimidación a través de la persecución, todo esto organizado desde las estructuras del gobierno, lo que representa un crimen de Estado.

CANCILLER MARCELO EBRARD; PARTICIPA EN EL NORTH CAPITAL FORUM

El canciller **Marcelo Ebrard**, informo que la Secretaría de Relaciones Exteriores fue sede del último día de actividades del North Capital Forum, un evento organizado por la U.S. - Mexico Foundation. El canciller **Ebrard**, expresó que las relaciones entre los tres países de América del Norte pasan por un momento especial; el objetivo central para México es aprovechar la cooperación regional para fortalecer el crecimiento económico de México. El embajador **Esteban Moctezuma** clausuró el foro con una ponencia sobre la integración comercial norteamericana, mientras que **Roberto Velasco** participó en un panel trilateral sobre la próxima X Cumbre de Líderes de América del Norte que sucederá en nuestro país.

El secretario **Marcelo Ebrard** comentó que el reto principal de México es aumentar el valor de su economía, crecer a más del dos por ciento y reducir la tasa de desigualdad que existe aún en México. Agregó que el Gobierno de México trabaja en cerrar las brechas del sistema de salud universal, de educación pública y también de la seguridad. Destacó que el próximo Diálogo de Alto Nivel sobre Seguridad entre México y Estados Unidos, tendrá lugar en Washington D.C. en el mes de octubre. El secretario **Ebrard** subrayó la presencia de la alcaldesa de Chicago, **Lori Lightfoot**, con quien existe una profunda coincidencia en defensa de la agenda LGBT+ y el combate al tráfico de armas. El embajador de México en Estados Unidos, **Esteban Moctezuma**, resaltó la importancia del intercambio comercial entre México, Estados Unidos y Canadá, refiriéndose a los avances tecnológicos que nos permitirán tener fronteras más dinámicas, eficientes y seguras. **Roberto Velasco**, jefe de la Unidad para América del Norte, participó en un panel junto con **Maxwell Hamilton**, director para América del Norte del Consejo de Seguridad Nacional de Estados Unidos, y **Michael Grant**, subsecretario adjunto para las Américas del Ministerio de Asuntos Globales de Canadá. Los jefes negociadores de la Cumbre de Líderes de América del Norte (CLAN) de los tres países conversaron sobre la agenda de la décima edición de este mecanismo, enfatizando la importancia de la participación de las pequeñas y medianas empresas en las cadenas de valor, así como un mensaje común centrado en la igualdad y la inclusión.



MARIO DELGADO; MORENA SE HA CONVERTIDO EN EL MOVIMIENTO POLÍTICO MÁS GRANDE E IMPORTANTE DEL PAÍS

El dirigente nacional, **Mario Delgado**, en el onceavo aniversario de la constitución de morena como Asociación Civil, destacó que, a once años, el Movimiento Regeneración Nacional se ha convertido en el movimiento político más grande e importante del país. Subrayó que **Andrés Manuel López Obrador** conformó a morena como un espacio plural, amplio, incluyente y sin pensamiento único en el que participan todas y todos los mexicanos honestos y de buena voluntad, con el objetivo superior de transformar la vida pública de México por la vía pacífica, legal y democrática. Nuestro hoy presidente convocó a todas y todos los mexicanos de buena voluntad y honestos a conformar este movimiento. Hace once años, en un gran evento en el Auditorio Nacional, nació morena. Desde abajo y con la gente, después del fraude electoral de 2006 y después de un largo recorrido de **Andrés Manuel López Obrador** por todo el país, se concretó la asociación civil que da origen a nuestro movimiento. Asimismo, sostuvo que morena es heredero de las grandes luchas y causas del pueblo de México, como la Independencia, la Reforma, la Revolución y de todos aquellos movimientos dirigidos a lograr la dignidad y la soberanía; así como un homenaje a la lucha que dieron los estudiantes del 68 por la libertad y la democracia en nuestro país. El líder morenista exhortó a militantes y simpatizantes de morena a seguir fortaleciendo al movimiento y no cesar en la búsqueda de la inclusión de cada vez más mexicanos y mexicanas, para lograr la consolidación de la Cuarta Transformación en todo el territorio nacional.

SENADOR VÍCTOR FUENTES; ESTOY DISPUESTO A PRESENTAR AMPARO PARA EVITAR TRASVASE DE EL CUCHILLO. AUNQUE PONGA EN RIESGO MI FUERO

El senador **Víctor Fuentes Solís** exigió al Gobierno Federal cumplir con su palabra y suspender el envío de agua de la presa El Cuchillo a Tamaulipas. Exigimos que cumplan con su palabra y suspendan el envío de agua a Tamaulipas. De lo contrario, estamos dispuestos a agotar todas las instancias políticas, legislativas y jurídicas. No descartamos, al igual que lo hizo el exgobernador **Sócrates Rizo** presentar un amparo para evitar el trasvase. **Fuentes Solís** detalló que si bien dicha acción le costó la gubernatura a **Sócrates Rizo** él está dispuesto a correr el riesgo de perder su fuero como Senador, con tal de defender el agua de los neoloneses. **Víctor Fuentes** explicó que actualmente la presa El Cuchillo cuenta con el agua suficiente para abastecer a todos los hogares por más de dos años, por lo que llevar el vital líquido a Tamaulipas representaría un peligro para la vida de millones de personas.

EL PAN; CONMEMORA EL 33 ANIVERSARIO LUCTUOSO DE MANUEL CLOUTHIER “MAQUÍO”

La presidenta del PAN en Sinaloa, **Roxana Rubio Valdez**, en la misa que el PAN Sinaloa conmemoró el 33 aniversario luctuoso de **Manuel Clouthier y Javier Calvo**, pidió a simpatizantes y militantes panistas que sigan en la lucha por la democracia y la justicia que merecen que todavía sigue muy lejos de lograr el sueño de sus líderes. Tras la misa, panistas colocaron una ofrenda floral y montaron guardia de honor en el monumento de **Manuel Clouthier**.

DIPUTADA BLANCA ALCALÁ; EN SU PRIMER INFORME DE ACTIVIDADES LEGISLATIVAS, REFRENDA ALIANZA CON LAS CAUSAS CIUDADANAS

El coordinador de los diputados del Grupo Parlamentario del PRI, **Rubén Moreira**, estuvo presente en la rendición del primer informe de labores legislativas, de la diputada **Blanca Alcalá**. El legislador reconoció que **Blanca Alcalá**, es el ejemplo de las legisladoras priistas, una mujer aguerrida y orgullosa de su labor. México requiere de un Poder Legislativo fortalecido, que responda a las demandas más sensibles de la sociedad, que contribuya al fortalecimiento de un sistema democrático, que de vigencia al principio de pesos y contrapesos y, a un sistema federal, con responsabilidades compartidas. Al rendir su Primer Informe Legislativo de trabajo, **Blanca Alcalá Ruiz**, sostuvo que en el país hay muchos México, pero para todos debe haber respuestas y, subrayó, más que ver las diferencias, debemos destacar la construcción de acuerdos que el PRI como bancada ha impulsado y sostenido, para lograr un mejor país. Puntualizó que en este primer año de actividades, han votado a favor 118 reformas a leyes existentes, durante 68 sesiones ordinarias, dos nuevas leyes, cuatro decretos, y 21 dictámenes en consenso en el segundo periodo, en temas trascendentes y sensibles para la vida de los mexicanos. Desde la sede del PRI en la capital poblana, la legisladora destacó que la fracción priista, como una auténtica oposición, ha sido firme en votar cualquier acción legislativa que atente contra las instituciones,



el desarrollo y bienestar de las familias, y que vaya en detrimento de la seguridad y la calidad de vida de la población. El Presidente Nacional del PRI, **Alejandro Moreno**, la secretaria general y diputada federal, **Carolina Viggiano** manifestaron su orgullo por ser testigo de lo que hace todos los días **Blanca Alcalá**, una persona que camina, escucha, estudia y busca consensos; lo que representa para el partido, un orgullo en los resultados de su trabajo. En el evento estuvieron presentes los diputados priistas **Paloma Sánchez, Cristina Ruiz, María Elena Serrano, Karla Ayala, Javier Casique Zárate, Lázaro Jiménez Aquino, Francisco Yunes, Roberto Carlos García, Marco Antonio Mendoza**, el exgobernador **Melquiades Morales, Néstor Camarillo**, Presidente del PRI en el Estado de Puebla y diputados locales, así como regidores, empresarios, entre ellos **José Chedraui**; asociaciones y sectores del partido tricolor en la entidad.

PAPA FRANCISCO; PIDE A PUTIN DETENER LA ESPIRAL DE VIOLENCIA Y MUERTE EN UCRANIA

El **Papa Francisco** hizo un llamado al presidente de Rusia, **Vladimir Putin**, para que detenga la espiral de violencia y muerte que ha traído la guerra en Ucrania; donde los últimos acontecimientos han hecho que aumente el riesgo de una escalada nuclear. El Pontífice hizo este pedido a **Vladimir Putin** en sus palabras previas al rezo del Ángelus dominical. Asimismo hizo un llamado al presidente de Ucrania, **Volodimir Zelenski**, para que esté abierto a propuestas de paz serias. **Francisco** manifestó su aflicción por los ríos de sangre y lágrimas derramadas en los últimos meses, así como por las miles de víctimas, especialmente niños, y las numerosas destrucciones, que han dejado a muchas personas y familias sin hogar y amenazan con el frío y el hambre a vastos territorios. El **Papa Francisco** solicitó que se busquen las condiciones para iniciar negociaciones capaces de conducir a soluciones no impuestas por la fuerza, sino consensuadas, justas y estables.

“CHECO” PÉREZ; POR CUARTA VEZ GANA EL GP, AHORA EL GP EN SINGAPUR

Sergio “Checo” Pérez superó a **Charles Leclerc** en su primera victoria en el Gran Premio de Singapur, mientras que **Carlos Sainz** completó el podio y **Max Verstappen** terminó séptimo. ‘Checo’, de 31 años, festejó, tras una gran exhibición, su cuarta victoria en la Fórmula Uno, la segunda de la temporada, después de la que consiguió en Mónaco, al ganar por delante de los Ferrari en Marina Bay.